

Carlos Fernández de Larrea completó su formación en hematología en el Hospital Clínic. Ha realizado estancias en el Centro de Amiloidosis de Pavía, el Instituto Nacional del Cáncer en Bethesda, así como en el Memorial Sloan Kettering Cancer Center de Nueva York durante 18 meses, trabajando en células CAR-T para el mieloma. Actualmente es consultor del Servicio de Hematología del Hospital Clínic de Barcelona, jefe de grupo de investigación en el IDIBAPS y director de la cátedra de Mieloma Múltiple de la Universidad de Barcelona